

# *Commémoration du 76e anniversaire de la création de l'Association cubaine des Nations Unies*

---



La Havane, 30 mai (RHC) Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a salué mardi les 76 ans de travail méritoire de l'Association cubaine des Nations Unies (ACNU) en tant qu'organisation de la société civile.

Le ministre des Affaires étrangères de l'île a déclaré sur Twitter que l'UNCA, avec ses partenaires individuels et collectifs, travaille à la construction d'un monde meilleur, en honorant l'engagement envers le multilatéralisme et la Charte des Nations Unies. Pour sa part, l'association a souligné que c'est le même réseau social qui maintient son engagement pour la défense de la Révolution cubaine et de sa

politique étrangère dans divers scénarios multilatéraux, ainsi que sa mission de rassembler la société civile de la nation caribéenne.

Enregistrée auprès du ministère de la Justice en tant qu'organisation non gouvernementale à but non lucratif, ACNU rassemble volontairement des personnes physiques et morales réellement intéressées par la connaissance et la participation à la gestion des Nations unies.

Elle accomplit cette tâche depuis plus de 60 ans de travail ininterrompu en faveur des objectifs et des principes de cette organisation mondiale (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324119-commemoration-du-76e-anniversaire-de-la-creation-de-lassociation-cubaine-des-nations-unies>



**Radio Habana Cuba**